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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO PRESENCIAL Nº 021/2020.

Objeto: Contratação de empresa da área de medicina e segurança
do trabalho para prestação de serviços técnicos especializados
de perícia médica, visando o atendimento dos servidores do poder
executivo para fins de controle de absenteísmo, conforme projeto
básico.
Data/Hora: 10/08/2020 às 09 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos,
Centro, Piraí-RJ.
Informações: Secretaria Municipal de Administração, no
endereço acima referido, no horário de 10h às 15h, de segunda à
sexta-feira Tel: (024) 2431-9964/9950.

Secretaria Municipal de Administração

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 053/2020/C

OBJETO: AQUISIÇÃO INSULINA LANTUS REFIL P/CANETA 3ML
Início do recebimento das propostas: 30/07/2020 às 17:00
Encerramento de recebimento: 11/08/2020 às 09:00 horas
Abertura das Propostas: 11/08/2020 às 09:01 horas
Início do Pregão: 11/08/2020 às 09:30 horas

Maiores informações e o edital poderão ser obtidos pelo telefone (24) 2106-
3411, através do e-mail: edital@barramansa.rj.gov.br ou ainda na
Coordenadoria de Compras e Licitações da Prefeitura Municipal de Barra
Mansa, à Rua Luis Ponce, n. 263 – Centro – Barra Mansa/RJ – 1º andar.

Daniel Selvatti Carneiro
Agente Administrativo

Volta Redonda

A 10ª edição do Festival
de Ginástica de Gala acon-
teceu de forma virtual no
fim de semana, devido a
pandemia da Covid-19. O
evento da Secretaria Muni-
cipal de Esporte e Lazer
(Smel) contou com a apre-
sentação de 12 coreografias
e a participação de 60 baila-
rinos. O evento teve quase
uma hora de duração e foi
prestigiado por amigos e fa-
miliares dos ginastas.

Mesmo não podendo
reunir o público fisicamen-
te, o evento foi um sucesso,
alcançando cerca de 250
acessos nas plataformas on-
line onde foi exibido.

- Foi uma demonstração
linda de dedicação e com-
prometimento das equipes

Pela primeira vez, ‘Festival de Ginástica de Gala’
é transmitido de forma online em Volta Redonda

Cerca de 250 pessoas acompanharam as apresentações pelas plataformas digitais
e dos alunos nesse momen-
to difícil de distanciamento
social. Eles se reinventa-
ram e se adaptaram a uma
nova forma de desenvolver
e demonstrar seu trabalho -
contou a secretária munici-
pal de Esporte e Lazer, Pa-
trícia Monlevad.

Patrícia contou também
que o evento já é tradicio-
nal na cidade, além de ser
uma verdadeira vitrine do
trabalho que os profissio-
nais da região desenvol-
vem.

- O evento consiste em
reunir vários grupos da
nossa região para celebrar
a Ginástica e, por não pos-
suir um caráter competiti-
vo, a cada ano ganha novos
adeptos - disse.

Cada aluno fez sua apre-
sentação de forma online

Evento contou com a apresentação de 12 coreografias e a participação de 60 bailarinos e teve
quase uma hora de duração
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em sua casa, apresentando
uma coreografia que foi
previamente passada a
cada um. As apresentações
tiveram o tema ‘Circo’ e,
além das coreografias, os
alunos e familiares também
fizeram lindos cenários
para compor a apresenta-
ção.

De acordo com a equipe,
a Smel busca contemplar
as diversas faixas etárias e
níveis de desenvolvimento
técnico das mais variadas
manifestações de ginástica
e modalidades que, de algu-
ma forma, se utilizam da
ginástica em seus conteú-
dos como Dança, Capoeira,
Ginástica Artística, Ginás-
tica de Trampolim, Circo,
Ginástica Acrobática, Con-
torcionismo, Ginástica Ae-
róbica, entre outras.

Secretário de Saúde destaca melhorias nas
USFs nos últimos anos em Porto Real

USF Bulhões foi entregue à população em julho de 2019, unidade passou por reforma geral em sua estrutura
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Porto Real

O secretário municipal
de Saúde, Luiz Fernando
Curty Jardim, destacou que
nos últimos anos, as USFs
(Unidades de Saúde da Fa-
mília) receberam melhorias
estruturais, e com isso, os
atendimentos de Atenção
Primária à população fo-
ram ampliados no municí-
pio. Atualmente são sete
USFs, com cobertura de
100% de Porto Real: Centro,
Novo Horizonte, Jardim
Real, Freitas Soares, Jar-
dim das Acácias, São José
e Bulhões. A Prefeitura de
Porto Real informou que já
foi licitada a construção da
USF do Parque Mariana
que aguarda somente a or-
dem de serviço para a exe-
cução das obras, conforme
explicou o secretário de
saúde.

- Trata-se de mais uma
benfeitoria de grande im-
portância para a população
do bairro Parque Mariana.
Com a implantação da USF,
os serviços de saúde da
Atenção Primária, que atu-
almente acontece através
da unidade do Centro será
totalmente disponibilizado
no próprio bairro. Dessa
forma será possível contri-
buir para um serviço mais
qualificado; ampliando as
condições de atendimento e
ofertando mais conforto
aos moradores e aos profis-
sionais de saúde - disse
Luiz Fernando Curty Jar-
dim.

USF Parque Mariana

O secretário municipal
de Obras e Serviços Públi-
cos, Luiz Tavares, comen-
tou sobre a estrutura física
da unidade.

- A USF terá aproxima-
damente 310 m² de área
construída e será composta
por recepção e sala de espe-
ra; triagem; salas de nebuli-
zação, curativos e vacinas;
consultório de clínica geral;

pediatria, ginecologia e
odontologia. A unidade
também contará com seis
banheiros (uma para pesso-
as com deficiência); dispen-
sário de medicamentos;
sala de apoio e almoxarifa-
do; administração; copa e
área de serviços -disse Luiz
Tavares.

Outros investimentos

USF Novo Horizonte
As obras foram realiza-

das no segundo semestre
do anos passado e incluí-
ram a ampliação do espaço
da cozinha; reposiciona-
mento de ferramentas espe-
cíficas para realização de
procedimentos, na sala de
curativo; adequação de ma-
quinários, na sala de esteri-
lização; construção de ram-
pa de acesso bilateral; troca
do “escovódromo” (local
para escovação supervisio-
nada). Outras melhorias fo-
ram: pintura e identidade
visual interna e externa do
prédio; recuperação do te-
lhado; portas e janelas;
além de manutenções ge-
rais na unidade.

USF Bulhões

A revitalização foi entre-
gue à população em julho
de 2019 e envolveu a pintu-
ra geral interna e externa
das paredes, revestimento
cerâmico em algumas sa-
las, troca de pisos, manu-
tenção das portas e do te-
lhado, entre outras adequa-
ções estruturais.

USF Jardim das Acácias

As melhorias começa-
ram este mês de julho, en-
contram-se atualmente em
andamento e contemplam:
pintura geral da unidade
(interna e externa); troca
de revestimentos e manu-
tenções gerais em toda a
estrutura da USF, envolven-
do elétrica e hidráulica, en-
tre outras benfeitorias.

USF São José

A USF do São José teve
as intervenções concluídas
no último mês de junho
manutenção na rede elétri-
ca e hidráulica, remoção de
infiltrações, reforma dos

banheiros e área de recep-
ção, recuperação do telha-
do, portas e janelas, além
da pintura interna e exter-
na.

USF Jardim Real

A unidade contou com
pintura geral externa e in-
terna; adaptação de sala
para atendimentos relacio-
nados à Covid-19; reparos
no telhado; manutenções
elétricas e hidráulicas; tro-
ca de revestimento de mu-
reta externa e das estrutu-
ras do escovódromo. Essas
melhorias foram concluídas
neste mês de julho.

USF Centro

Conforme informações
da Secretaria Municipal de
Saúde a previsão é que a
próxima unidade a passar
pelo processo de revitaliza-
ção será a USF Centro. A
SMS ressalta que todas as
melhorias previstas depen-
dem do comportamento da
pandemia no município, o
que pode alterar os prazos
previstos.

Resende

A Nova Santa Casa de
Misericórdia de Resende
adquiriu um novo maqui-
nário de eletrocardiografia,
cardioversor e aspirador
portátil, que significam
mais qualidade e precisão
no serviço prestado na uni-
dade. Reforço para a área
de radiologia, o cardiover-
sor tem o objetivo de inter-
romper as arritmias ou ir-
regularidades dos batimen-
tos cardíacos.

 Através desta ação, é
possível restaurar o ritmo
normal do órgão. Além do
cardioversor, o aspirador
portátil, chega para dar
mais segurança no trans-
porte dos pacientes durante
o atendimento.  Já os ele-
trocardiógrafos, usados em
exames de eletrocardiogra-
ma, são responsáveis por
detectar os sinais elétricos
associados a atividade car-
díaca.

Estes aparelhos são usa-
dos para diagnosticar e au-

Santa Casa de Resende
investe em novos equipamentos

no setor de cardiologia

xiliar no tratamento de al-
guns tipos de doenças car-
díacas e arritmias. Com a
nova tecnologia, os resulta-
dos de exames serão ainda
mais precisos e confiáveis.

- As unidades de saúde
de Resende continuam rece-
bendo cada vez mais equi-
pamentos de alta tecnologia
que agregam muito na ca-
pacidade de prestar um ser-
viço de excelência para a
população. Na Nova Santa
Casa Misericórdia, assim
como nas demais unidades
que prestam serviço de saú-
de, a gestão está sempre
analisando e procurando
novas formas de melhorar
a qualidade do serviço.
Sempre é possível melhorar
em algum ponto - disse o
prefeito Diogo Balieiro Di-
niz.

Para operar os equipa-
mentos, cerca de 10 profis-
sionais, entre enfermeiros e
técnicos de enfermagem,
passaram por uma capaci-
tação, ganhando proprieda-
de no manuseio.

Eletrocardiógrafos são responsáveis por detectar os sinais
elétricos associados a atividade cardíaca dos pacientes

Extração irregular de areia em córrego na Ilha Grande é embargada por Grupamento Marítimo
Foto: PMAR
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Angra dos Reis

Uma extração irregular
de areia no córrego da
Praia de Matariz, na Ilha
Grande, foi denunciada no
último domingo, dia 27,
para o Grupamento Ambi-
ental Marítimo da Ilha
Grande (GRAM-BIG), em
Angra dos Reis. O infrator,
que não foi encontrado,
será investigado e estará
sujeito a sanções.

Próximo ao córrego fo-
ram encontrados 20 sacos de
areia, provavelmente para
utilização em obras irregu-
lares, e grande quantidade
do material que ainda seria
embalado. Acredita-se que a
areia estava sendo utilizada
pelo próprio infrator e tam-
bém comercializada.

- O Grupamento vai

manter um processo inves-
tigativo para qualificar o
infrator e ele vai responder
por dano ambiental e crime
ambiental, previsto na lei
de crimes ambientais, que
é a nº 9.608 /98 – explicou
Mário Reis, presidente do
Instituto Municipal do Am-

biente de Angra dos Reis –
Imaar;

Mário acrescentou ainda
que é importante que as
pessoas procurem o Institu-
to Municipal do Ambiente
de Angra dos Reis antes de
comprar terrenos ou inici-
ar qualquer obra.

- Essa busca de informa-
ções evitará problemas,
como embargo, multa e até
mesmo demolição da cons-
trução – informou.

O contato com o Imaar
pode ser feito pelo telefone:
(24) 33686418 e pelo e-mail
imaar.aspre@angra.rj.gov.br

Próximo ao
córrego foram
encontrados 20
sacos de areia
para utilização
em obras
irregulares


